

Zeitschrift: Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales

Herausgeber: Société d'Etudes Economiques et Sociales

Band: 51 (1993)

Heft: 4

Vorwort: Editorial

Autor: Stutz, Frédéric

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

EDITORIAL

Frédéric STUTZ
Président de la S.E.E.S

Ce quatrième numéro de la Revue Economique et Sociale clôt les activités 1993 de notre Société; elles ont aussi servi de cadre au jubilé des 50 ans d'existence de la SEES.

Comme le montre notre secrétaire général, Kaj Noschis, dans son article sur le passé et le présent de notre organisation, les objectifs poursuivis par la SEES sont toujours d'actualité bien que les circonstances aient totalement changé. Ceci prouve la clairvoyance des fondateurs de notre Société: le dialogue entre l'Université et le monde des affaires, les contacts avec les autorités ainsi que le débat national par dessus les frontières linguistiques, ce sont aujourd'hui encore les axes de notre travail et il semble bien qu'ils le resteront.

La 27ème Journée du Mont-Pèlerin qui a eu lieu le 22 octobre a été une importante occasion d'information et de discussion. Elle fut consacrée à la question "La ville a-t-elle un avenir?". Il est vrai que nous aurions pu souhaiter un auditoire un peu plus nombreux. La qualité des conférenciers et la vivacité des débats nous ont cependant prouvé que nous avons visé juste. Vous trouverez dans ce numéro le texte des exposés présentés à cette occasion.

C'est ce même jour du 22 octobre qu'un dîner de gala a réuni les fidèles de la Société d'Etudes Economiques et Sociales pour célébrer de manière sympathique ce demi-siècle d'existence. Ce fut l'occasion d'entendre deux anciens présidents, MM. Claude Lassere et Alain Jenny, évoquer des souvenirs et formuler des encouragements.

Nous sommes au seuil d'une nouvelle année... et au seuil d'un demi-siècle. Celui-ci renouvelle le défi, puisqu'il s'agira de maintenir le niveau de nos activités, tant du point de vue de la qualité que de l'actualité des sujets abordés. Intéresser certes, mais mieux encore être utiles à nos membres et aux lecteurs de notre revue, ainsi qu'aux participants de nos manifestations - telles sont nos aspirations. De cette manière nous pourrons nous assurer une base solide de membres fidèles et actifs: avec leur appui, la Société d'Etudes Economiques et Sociales peut s'attaquer avec confiance à ses tâches futures.